



## 2. Deutsch-Belgisches Rockmusikprojekt

<b>Projektträger</b>	Kulturgemeinschaft Bitburg e.V. Strange Agency VoG
<b>Datum/Ort</b>	23.5.2022 – 07.07.2022
<b>Ziel</b>	Bereits im Jahr 2021 unterstützte der Kooperationsfonds Musiker aus Rheinland-Pfalz und der Deutschsprachigen Gemeinschaft Belgiens, die gemeinsam den Titel „Unite“ ausarbeiteten ( <a href="#">siehe Rückblick – Projekte 2021</a> ). Im Jahr 2022 unterstütze der Kooperationsfonds ihr Folgeprojekt, das dieses Mal mit einem erweiterten Kreis aus Musikern umgesetzt wurde. Das Musikstück „Eternal Flame“ wurde vor dem Hintergrund des Krieges in der Ukraine komponiert und soll den Bürgerinnen und Bürgern der Großregion vor Augen führen, dass es das freiheitliche Zusammenleben in Europa „wie eine ewige Flamme zu bewahren gilt“. Musiker aus Rheinland-Pfalz, der Deutschsprachigen Gemeinschaft Belgiens, Luxemburgs und Frankreichs haben mit Unterstützung eines Textdichters aus Großbritannien einen Rocksong mit dem Titel „Eternal Flame“ ausgearbeitet. Das Arbeitsergebnis wurde auf der Videoplattform YouTube veröffentlicht (s. untenstehenden Link). Die breite Öffentlichkeit wurde mithilfe einer umfassenden Kommunikation auf Facebook miteinbezogen. Zudem erschienen nach Projektabschluss drei Zeitungsartikel, die die breite Öffentlichkeit für das Projekt und den Kooperationsfonds der Großregion sensibilisierten. Die Berichterstattung in der Presse führte zu einer positiven Wahrnehmung des Projektes, die sogar den Ministerpräsidenten der Deutschsprachigen Gemeinschaft dazu veranlasste, ein Schreiben an den Projektkoordinator zu richten: „Gleichzeitig leistet das Projekt einen positiven, kulturellen Beitrag mit dem erklärten Ziel, das Zugehörigkeitsgefühl der Bürgerinnen und Bürger zur Großregion und zu Europa zu stärken, was sicherlich auch in der Förderung durch den Kooperationsfonds seinen Ausdruck findet“.
<b>Beschreibung</b>	
	
<b>Links</b>	<a href="#">Kontur - Eternal Flame - YouTube</a>